

Résolu: Que lesdits documents soient déposés aux archives.

13.—Soumis et lus les rapports suivants de la Commission de la Voirie:

- (1) Demandant un crédit de \$1,100 pour compléter l'égout de la rue Sherbrooke;
- (2) Demandant un crédit de \$2,225 pour compléter l'égout de la rue Saint-Rémi;
- (3) Demandant un crédit de \$500 pour compléter l'égout de la rue Dagenais;
- (4) Demandant un crédit de \$480 pour la construction d'un égout dans la rue Saint-Paul;
- (5) Demandant l'autorisation d'opérer un virement de crédit de \$6,060 *re* trottoirs permanents.

Résolu: D'approuver ces rapports.

14.—Soumis et lus les rapports suivants de la Commission des Parcs et Traverses:

- (1) Demandant un crédit de \$250 pour la destruction de cocons de chenilles;
- (2) Demandant un crédit de \$200 pour l'achat d'un cheval;
- (3) Demandant un crédit de \$500 pour construction de logements sur le parc Mont-Royal;
- (4) Demandant un crédit de \$250 pour la pose d'une grille autour du monument Crémazie;
- (5) Demandant un crédit de \$1,000 pour travaux au poste d'observation du parc Mont-Royal.

Résolu: D'approuver tous ces rapports tant de la Voirie que des Parcs et Traverses

15.—Soumise une opinion du Département en Loi concernant l'égout de la rue Brébeuf.

Résolu: De faire rapport au Conseil que, vu cette opinion, la Commission ne peut souscrire.

16.—*Résolu:* De voter \$200 pour la réception de la Barnicoat Fire Association."

Adjournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 14 septembre

Sont présents: MM. les échevins Gadbois, président intérimaire, Nault, Marin, O'Connell, Ward et Lévesque.

Sont aussi présents: le Rév. chanoine Dauth, M. l'échevin S. D. Valières et M. J.-H. Semple, représentant la Commission des Ecoles Catholiques, ainsi que le Rév. Dr. Jas. Barclay et le major Stevens, représentant la Commission des Ecoles Protestantes, les docteurs A.-D. Blackader et C.-N. Valin et Mesdames Smillie, Hutchison, Fortier et Ferguson, représentant le "Montreal Women's Club".

1.—A la demande de M. le président, le Rév. chanoine Dauth est prié d'exposer ses vues sur la question de l'inspection médicale des écoles.

En réponse, il dit qu'il n'exprime pas les opinions officielles des Commissaires d'Ecoles ni ses idées comme membre du clergé, mais bien ses vues personnelles. C'est ainsi qu'il croit que la Commission approuve l'inspection médicale des écoles. Il a fait une étude de la question lors d'un voyage spécial à Paris, France. Il s'est enquis, auprès de certains instituteurs, des modes d'inspection médicale suivis dans les écoles publiques de cette ville. Il considère cette inspection comme une oeuvre philanthropique. Cette inspection pourrait se faire tous les jours, deux fois par mois ou une fois par mois, suivant les fonds mis à la disposition de la Commission. Il dit que les jours de congé, ou pendant les heures de récréation dans nos écoles publiques, le maître n'aurait, relativement à l'inspection, aucun contrôle sur ses élèves, sauf en ce qui concerne leur conduite.

Il ajoute qu'il y aurait beaucoup d'autres difficultés à vaincre, mais que les Commissaires des Ecoles donneront volontiers leur concours aux autorités civiques en ce qui concerne cette inspection.

Il dit qu'à Paris, chaque médecin devait visiter 10 classes; deux heures étaient réservées chaque jour à l'inspection, mais celle-ci devenait moins sévère à mesure que la clientèle privée des médecins augmentait.

Resolved: That said documents be filed of record.

13.—Submitted and read the following reports from the Road Committee:

- (1) For an appropriation of \$1,100 to complete the Sherbrooke street sewer;
- (2) For an appropriation of \$2,225 to complete the St. Rémi street sewer;
- (3) For an appropriation of \$500 to complete the Dagenais street sewer;
- (4) For an appropriation of \$480 to construct a sewer in St. Paul street;
- (5) For authority to vary the sum of \$6,060, *re* permanent sidewalks.

Resolved: To concur in said reports.

14.—Submitted and read the following reports from the Parks and Ferries Committee asking

- (1) for an appropriation of \$250 to destroy the cocoons of tussock moths;
- (2) for an appropriation of \$200 to purchase a horse;
- (3) for an appropriation of \$500 to build lodgings on Mount-Royal park;
- (4) for an appropriation of \$250 to build a railing around the Crémazie monument;
- (5) for an appropriation of \$1,000 for work to be done at the lookout on Mount-Royal park.

Resolved: To concur in all the above reports, both of the Road, and Park and Ferries Committees.

15.—Submitted an opinion from the Law Department anent the Brébeuf street sewer.

Resolved: That a report be made to Council that in view of said opinion, the Committee cannot concur.

16.—*Resolved:* That an appropriation of \$200 be voted for the reception of the Barnicoat Fire Association.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of Meeting held the 14th of September.

Present: Ald. Gadbois, acting chairman, Nault, Marin, O'Connell, Ward and Lévesque.

There were also present: Revd. Canon Dauth, ex-ald. S. D. Vallières and J. H. Semple, representing the Catholic School Commissioners; also the Revd. Dr. Jas. Barclay and Major Stevens, representing the Protestant Board of School Commissioners. Doctors A. D. Blackader and C. N. Valin, as well as Mesdames Smillie, Hutchison, Fortier and Ferguson, representing the Montreal Women's Club.

1.—The Revd. Canon Dauth was asked by the acting chairman to express his views on the question of medical school inspection.

In reply he said that he was not stating the official ideas of the School Commissioners nor those as a clergyman, but his own personal views. He, however, would say that the Board approved of medical school inspection, and that he himself had made a study of the matter on a special visit to Paris, France. He had enquired, through certain teachers, of the methods of medical school inspection practised in the public schools in that city. He considered this service a humanitarian one. The service might be daily, bi-monthly or monthly, according to the means at the disposal of the Board. He stated that, on days of *congé*, or during hours of recreation in our common schools, (for inspection purposes), the teacher would have no control over the pupils, excepting in the latter case, when their conduct alone is concerned. He stated also that there could be many difficulties to be met with, but the School Commissioners would be most willing to help the civic authorities in connection with this inspection.

In Paris, he added, each physician had ten classes to see to; two hours were allotted to the inspection of schools daily; but the inspection became less strict according as the private practice of the physicians increased.